

---

### Un tableau historique

Au cours du mois de novembre, on a dévoilé dans la salle de l'Assemblée législative de Québec, le magnifique tableau du peintre canadien Charles Huot. Cet immense toile représente l'une des premières séances du premier Parlement canadien, à Québec, séance de l'Assemblée législative de 1792. C'est à cette séance que les chefs canadiens-français du temps, Jean-Antoine Panet, Chartier de Lotbinière, Pierre Bédard, Taschereau, Papineau, réclamèrent victorieusement l'usage officiel de la langue française.

Le tableau de monsieur Huot, au dire des connaisseurs, est une œuvre artistique de premier ordre.

---

### Le centenaire de Louis Veuillot

Le centenaire de la naissance de l'illustre écrivain catholique a été célébré avec éclat à Paris et au Canada, à Montréal et à Québec. Veuillot est mort il y a 30 ans, après avoir défendu le Pape et l'Eglise avec un courage et une persévérance à toute épreuve. Comme prosateur, Veuillot n'a pas encore été surpassé. Il a laissé des travaux littéraires qui vivront aussi longtemps que la langue française. Ses principaux ouvrages sont : *Rome et Lorette*, *Ca et là*, *Parfums de Rome*, des *Mélanges* et plusieurs volumes de sa *Correspondance* publiés après sa mort. 

---

### Nouvel inspecteur d'écoles

Par un arrêté en Conseil en date du 7 octobre 1913, M. Thomas Warren, instituteur à Saint-François-de-Montmagny, a été nommé inspecteur d'écoles à la place de M. Lionel Bergeron, nommé assistant secrétaire du Département de l'Instruction publique. Nous souhaitons une longue et fructueuse carrière au nouveau titulaire.

---

### Les illettrés

Le XVe Bulletin du recensement fédéral, page 1, dit : "De toutes les provinces de l'Est, de 1901 à 1911, c'est Québec qui a augmenté le plus considérablement le nombre de ceux qui savent lire et écrire."

---

### Revue recommandées

Nous recommandons de nouveau la lecture du "*Bulletin des Etudes, Revue pédagogique et Journal-Programme*," rédigé par les Frères Maristes. Prix de l'abonnement, \$1.00. Adresse: Iberville, P. Q.

Une autre revue qui mérite aussi l'attention du personnel enseignant, c'est le joli *Bulletin Eucharistique* publié par les PP. du Saint-Sacrement, 368 Avenue Mont-Royal Est, Montréal. Prix: 25 sous par année.

---